

An die Schulleiterinnen
und Schulleiter im Kanton Thurgau
(Versand mit AV-Info 01 | 2019)

058 345 57 72, beat.bruellmann@tg.ch
8510 Frauenfeld, 21. Januar 2019

Einladung zur Tagung für Schulleiterinnen und Schulleiter

Schule und Eltern - was können wir tun?

Freitag, 15. März 2019, 08.15 - 16.45 Uhr
Thurgauerhof, Weinfelden

Liebe Schulleiterinnen und Schulleiter
Sehr geehrte Gäste

Eine erfolgreiche Erziehungs- und Bildungspartnerschaft von Schule und Familie ist ein wesentliches Merkmal einer guten Schule. Im Zentrum der diesjährigen Schulleitungstagung stehen die Kommunikation und die Beziehungsgestaltung zwischen allen Beteiligten.

Welches sind Ihre Herausforderungen?
Wo stehen Sie mit Ihrer Schule?

Als Referenten für unsere Tagung konnten wir zwei ausgewiesene Experten gewinnen:

Prof. Dr. Roman Capaul Institut für Wirtschaftspädagogik, Universität St. Gallen
Fabian Grolimund Psychologe, Akademie für Lerncoaching Zürich

Weitere Mitwirkende sind Maïke Scherrer, Regina Slongo, Thomas Minder, Roland Boss-hart und Kurt Zwicker.

Bei der Vorbereitung der Tagung wurden wir unterstützt durch die Stiftung Elternsein www.elternsein.ch.

Vorgehensweise

An der Tagung werden wir konkret und lösungsorientiert arbeiten. Wir gehen davon aus, dass alle – Teilnehmende und Referenten – Fachleute zu diesem Thema sind.

Wir arbeiten mit Inputs und Referaten, Podiumsgesprächen und Austauschrunden.

Ablauf

Die Tagung starten wir mit der Begrüssung des Amtchefs. Diese führt uns direkt in den ersten Tagungsblock ein. Wie gewohnt laden wir am Mittag zu einem Stehlunch ein.

Am Nachmittag tauchen wir nochmals ins Thema ein. Mit den „Informationen Amt für Volksschule“ schliesst die Tagung ab.

Bitte melden Sie sich bis Freitag, 1. März 2019 an: av.tg.ch < [Agenda](#) .

Mit Fragen zur Tagung wenden Sie sich an Roland Bosshart (roland.bosshart@tg.ch , 071 910 22 50) oder Kurt Zwicker (kurt.zwicker@tg.ch , 058 345 74 70).

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme und wünschen Ihnen eine bereichernde Tagung.

Freundliche Grüsse

Amt für Volksschule
Der Amtschef



Beat Brüllmann